

conçédées par le Saint-Siège, aux Confréries et aux pieuses Unions. Et que les formules soient corrigées dans ce sens.

A la 2^{ème} demande : La solution du premier doute suffit.

Le Vendredi suivant, dixième jour du même mois de la même année, dans l'audience ordinaire accordée par Notre Très-Père le Pape Léon XIII au R. P. Assesseur, Sa Sainteté a approuvé la décision des Eminentissimes et Révérendissimes Pères.

J. CHAN. MANCINI, S. R. & U. ING. NAT.

— 0 —

CHRONIQUE DOMINICAINE

L'Immaculée Conception

Les journaux du pays nous apportent les plus consolantes nouvelles sur les fêtes qui ont eu lieu dans toute la Puissance, le 8 décembre, pour le cinquantenaire de la proclamation du dogme de l'Immaculée Conception. Nos grandes villes surtout ont donné un touchant témoignage de leur piété filiale envers Marie : la vieille capitale, la métropole, la capitale fédérale ont rivalisé de dévotion, et ce fut assurément un beau mouvement de foi catholique que celui qui jeta les foules dans nos églises en ce jour du 8 décembre. Notre bonne ville de Saint-Hyacinthe ne pouvait pas rester en retard : de nombreuses communions, des offices pieusement suivis à la Cathédrale et à la paroisse, et le soir, une illumination de nos maisons religieuses et d'un grand nombre de maisons privées, tel fut le pieux hommage qui fut déposé aux pieds de l'Immaculée. Et à parcourir nos rues éclairées de mille feux, on se surprenait à demander à la Vierge du Ciel que le souhait de saint Paul se réalisât dans les âmes : Que Dieu éclaire les yeux de votre esprit, afin que vous sachiez, quelle est l'espérance à laquelle vous êtes appelés et quelles sont les richesses de la gloire de son héritage dans les saints. (Eph. I-18.)

En Chine

Dans nos prochains numéros nous publierons une intéressante relation d'une sœur canadienne missionnaire en Chine. Les récits de cette religieuse originaire de la Baie-du-Febvre, pleins de charme et débordants d'esprit apostolique intéresseront nos nombreux lecteurs.